

# Bericht der Jugend für 2024

---

## **Jugend U10- U18**

Die Saison 2023 war aus Spielleitersicht eher unauffällig,

In der abgelaufenen Saison waren 140 Mannschaften auf Bezirksebene, davon 40 (19w/ 21m) in der Bezirksoberliga, 89 (33w/ 50m/ 17 gem.) in der Bezirksliga A gemeldet. Die Gesamtzahl der gemeldeten Mannschaften ist auf gleichbleibendem Niveau. Die Anzahl der Medenrundenmannschaften im Bereich U10w + U12w ist besorgniserregend niedrig.

## **U8 + U9**

Der U8- und U9-Wettbewerb erfreut sich großer Beliebtheit. Hier war eine deutliche Zunahme an Mannschaftsmeldungen zu verzeichnen. Leider kann ich hier nicht von einer unauffälligen Saison sprechen. Das Ignorieren von Regeln und das Ausreizen der vereinfachten Regularien führte doch zu einigen Beschwerden.

Erschreckend waren auch die unterschiedlichen Auslegungen der Ausführungen der U8-Vielseitigkeitsübungen. Oder die Unkenntnisse über die Feldgröße des U9- Feldes oder des dazugehörigen Aufschlagfeldes.

## **Ausblick:**

Die Gruppeneinteilungen sind, Stand 7.1.2024, noch nicht erfolgt, aber die Rohlisten sind in Bearbeitung. Zwei gravierende Erkenntnisse lassen sich aber schon im Vorfeld erkennen. Dramatische Probleme in der U10 weiblich, U10m und der U12m. Die Probleme der U10m und U12m werden sich lösen lassen. Bei den Mädchen sieht es schlecht aus, aber bekanntlich stirbt die Hoffnung zuletzt.

Auch in der Spielsaison 2024 sind wir nicht von Änderungen in der Wettspielordnung verschont geblieben.

Ansonsten freue ich mich auf eine weitere gute Zusammenarbeit und wünsche allen Mannschaften und Vereinen eine erfolgreiche Medenrunde 2024.

Silke Grüning-Schuchter  
Bezirksspielleiterin Jugend des TB Darmstadt